

Aprendizaje y Servicio

Señor Director:

Hemos celebrado los veinte años de una metodología docente inspiradora y que transforma, Aprendizaje + Servicio (A+S). Se inspira en fomentar el intercambio de experiencias de aprendizaje entre profesores y estudiantes junto a diversos actores de la comunidad, con el fin de generar un espacio en torno a la formación para el compromiso público. Desde sus inicios, A+S ha colaborado en la transformación de la educación en nuestra universidad y en cientos de instituciones. Durante los últimos años, A+S UC ha dado un paso decisivo con los más de trescientos cursos de carreras de pregrado en muy variadas disciplinas.

Desde sus primeros pasos, esta metodología ha permitido que nuestro estudiantado no solo adquiera conocimientos académicos, sino que lo hagan en sintonía con los desafíos de quienes más lo requieren, contribuyendo a la construcción de un país más equitativo y solidario. Se ha convertido en una expresión viva de nuestra misión institucional, que es formar personas integrales, comprometidas con el bien común, profesionales de excelencia y ciudadanos capaces de responder a los desafíos de la sociedad.

Desde las aulas hacia el territorio, nuestros estudiantes se encuentran con realidades diversas, y juntos, en un diálogo de saberes, avanzan en la búsqueda de soluciones a los desafíos del país. Esto es lo que significa para

nosotros A+S, es decir un puente entre la universidad y la sociedad, donde el aprendizaje se convierte en una herramienta de cambio social y desarrollo humano. Hoy nuestro desafío es profundizar y expandir este compromiso público que ha sido el sello de A+S. Nos proponemos que más carreras, estudiantes y comunidades sean parte de este movimiento transformador y que se siga desarrollando a nivel internacional.

La universidad debe formar personas que no solo entiendan su rol profesional, sino que lo asuman con una responsabilidad ética y social. A+S es una herramienta clave en este compromiso, un reflejo de lo que significa poner el conocimiento al servicio de la ciudadanía. El camino es ser una institución que no solo enseña e investiga, sino que transforma y sirve.

IGNACIO SÁNCHEZ D.

Rector, Pontificia Universidad Católica de Chile